

News Archive Oberpfaffenhofen

Hoher Besuch aus Chile

22 April 2007

Chilenische Botschafterin besucht DLR-Oberpfaffenhofen

Am 21. August besuchte die chilenische Botschafterin, Frau Marigen Hornkohl, das DLR in Oberpfaffenhofen. Botschafterin Hornkohl wurde vom Wissenschaftsattaché der chilenischen Botschaft, Herrn Dr. Ormeno, begleitet. Der Besuch diente dem Informationsaustausch und einer perspektivischen Diskussion möglicher Kooperationen speziell in der Erdbeobachtung. „Deutschland ist weltweit einer der wichtigsten Partner für Chile. Die Bedeutung der Zusammenarbeit auf wissenschaftlichem Gebiet ist sehr hoch, verfügt mit Blick auf Raumfahrtthemen zusätzlich noch über ein hohes Potential“ so Botschafterin Hornkohl.



Besuch der chilenischen Botschafterin

Die chilenische Delegation besuchte das Deutsche Fernerkundungsdatenzentrum, das Deutsche Raumfahrtkontrollzentrum sowie das Institut für Hochfrequenztechnik und Radarsysteme. In Präsentationen speziell zu Anwendungsthemen in der Erdbeobachtung wurde Botschafterin Hornkohl die Leistungsfähigkeit der im DLR betriebenen Forschung und der gesellschaftliche Nutzen bei der Verwendung satellitengestützter Erdbeobachtungsdaten vorgestellt. Botschafterin Hornkohl zeigte sich von den Kompetenzen der deutschen Raumfahrtforschung sehr beeindruckt.

Chile plant aktuell den Aufbau einer eigenen Erdbeobachtungskompetenz. An der internationalen Ausschreibung zur Beschaffung eines ersten operationellen optischen Erdbeobachtungssatelliten ist auch die deutsche Industrie beteiligt. Auf wissenschaftlichem Gebiet bestehen langjährige Kontakte verschiedener DLR-Institute zu chilenischen Forschungseinrichtungen und Universitäten. Beim Besuch nochmals hervorgehoben wurde die langjährige Unterstützung Chiles beim Betrieb und Logistik der DLR-eigenen Bodenstation O´Higgins auf dem zu Chile gehörigen Anteil der Antarktis. DLR dankte der Botschafterin ausdrücklich für die langjährige und fruchtbare Zusammenarbeit mit dem chilenischen Antarktisinstitut INACH.

„Die Zusammenarbeit auf politischem und wissenschaftlichem Gebiet mit Deutschland wird in Chile hoch geschätzt. Wir sind an dem Ausbau und einer langfristigen Zusammenarbeit mit dem DLR auf wissenschaftlichem Gebiet sehr interessiert“ so Botschafterin Hornkohl. Es wurde vereinbart, mit den zuständigen Ministerien eine tragende Struktur für zukünftige Kooperationen auszuarbeiten.

Kontakt:
Dr. Thomas Weißenberg
DLR – Internationale Zusammenarbeit
Tel.: +49 (0)2203 / 601 - 3605
Email: thomas.weissenberg@dlr.de

Miriam Kamin
DLR - Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +49 (0) 8153 / 28 - 2297
Email: miriam.kamin@dlr.de

Contact details for image and video enquiries as well as information regarding DLR's terms of use can be found on the DLR portal imprint.